

Weltkindertag

Bühnenprogramm vor der Nikolauskapelle, Marktstraße 56

- 12.30 – 13.00 Uhr – **Begrüßung durch die Kindertagesstätten**
Die Kinder singen Lieder
- 13.00 – 14.00 Uhr – **Die Schule am Ried musiziert**
- 14.00 – 15.00 Uhr – **Tanzvorführung** einer Gruppe des
Turnverein 1874 Bergen-Enkheim e.V.
- 15.00 – 16.00 Uhr – **Musikalische Unterhaltung** durch Beiträge der
Schule am Hang und der **Jugendmusikschule**
Bergen-Enkheim e.V.
- 16.00 – 17.00 Uhr – **Rope-Skipping** vorgeführt durch die
Sportgemeinschaft Enkheim e.V.
- 17.00 – 18.00 Uhr – **Musikalische Stücke** präsentiert vom
Evangelischen Posaunenchor Bergen-Enkheim
- 18.00 – 19.00 Uhr – PAUSE
- 19.00 – 20.00 Uhr – **Musikalischer Abschluss** mit der
Stadtkapelle Bergen-Enkheim

Dieses Fest wurde ermöglicht durch die freundliche Unterstützung von:

Diakonisches Werk in Kurhessen-Waldeck e.V.; Dekanat des Kirchenkreises Hanau Stadt;
Kirchlicher Jugendförderungsplan der EKKW; Dr. Marschner-Stiftung; Fraport „Sponsoring und
regionale Förderung“ (UKM-PK1) und private Spender

**Ein besonderer Dank auch allen, die durch ihre Beiträge, tatkräftige Hilfe und Unterstützung
dieses Gemeindefest mittragen und möglich machen.**



Kinder haben Rechte!
...auf eigene Meinung und Beteiligung.

20. 9. 2013 - ab 12.30 Uhr
Gemeindefest
der evangelischen Kirchengemeinde Bergen-Enkheim



Evangelische Kirchengemeinde Bergen-Enkheim

Anspruchspartner: Pfarrerin Kathrin Fuchs und Birgit Wess

Telefon 06109 23342 | E-Mail: Birgit.Wess@Kirche-Bergen-Enkheim.de



rund um die ev. Kirche Bergen

Weltkindertag – 20. September 2013



Grußwort des Bischofs

Es ist immer wieder ausgesprochen heilsam, einmal Kinder in den Mittelpunkt zu stellen und nicht einfach unsere Erwachsenenwelt ungefragt zum Maßstab unserer gesamten

Weltsicht zu machen. Darum sagt Jesus: „Lasst die Kinder zu mir kommen und wehret ihnen nicht; denn solchen gehört das Reich Gottes. Wahrlich, ich sage euch: Wer das Reich Gottes nicht empfängt wie ein Kind, der wird nicht hineinkommen.“ (Markusevangelium 18,14-15)

Ich freue mich, dass die Evangelische Kirchengemeinde Bergen-Enkheim den Weltkindertag erneut zum Anlass für solch einen Blickwechsel nimmt. Ein interessantes und vielfältiges Programm ist dabei entstanden, mit dem Sie ein Stück weit gleich das Motto des diesjährigen Weltkindertages umsetzen: „Kinder haben Rechte! ... auf eigene Meinung und Beteiligung.“

Martin Hein

Bischof der Evangelischen Kirche von Kurhessen-Waldeck

Programmablauf des Gemeindefestes der evangelischen Kirchengemeinde Bergen-Enkheim

- 10.00 Uhr – **Märchenerzählerin** Claudia König
im Gemeindezentrum Bergen
(Teilnahme leider nur nach vorheriger Anmeldung möglich)
- ab 12.00 Uhr – **Spiele und Aktionen
rund um die Nikolauskapelle und
die evangelische Kirche Bergen**, Am Königshof
Hüpfburg · Bücher-Flohmarkt · Wasserläufer · Känguruh-Boxen
Chill-Ecke für Jugendliche · Rollrutsche · Verpflegungsstände
Online-Wahlstand zur Kirchenvorstands-Wahl · Show-Bühne
(Bühnenprogramm siehe Rückseite)
- 16.00 Uhr – **Gottesdienst** gestaltet von Jugendlichen und
Pfarrerin Kathrin Fuchs **in der ev. Kirche Bergen**
- 18.00 Uhr – **Musicalvorführung im Gemeindezentrum Bergen
„Joseph and the amazing technicolor dreamcoat“**

von Andrew Lloyd Webber. Es singt der Jugendchor „Young voices“,
Bischofsheim unter der Leitung von Andrea Tetens.
Das bekannte und mitreißende Musical erzählt gefühlsvoll, mal
nachdenklich und mal witzig die biblische Geschichte von Joseph,
dem Träumer, der von seinen eifersüchtigen Brüdern nach Ägypten
verkauft wird und dort zu einem der mächtigsten Männer aufsteigt.
Am Ende werden Josephs Träume wahr...
- 20.00 Uhr – **Podiumsdiskussion** zum Thema „Kinder haben Rechte!
...auf eigene Meinung und Beteiligung.“
in der Nikolauskapelle, Eingang Marktstraße 56
Teilnehmer: Dr. Martin Hein, Bischof der Evangelischen Kirche von
Kurhessen-Waldeck; Boris Rhein, Hessischer Minister für Inneres
und Sport; Andrea Ypsilanti, Hessische Landtagsabgeordnete;
Prof. Dr. Daniela Birkenfeld, Stadträtin Frankfurt am Main;
Renate Müller-Friese, Ortsvorsteherin von Bergen-Enkheim;
Dr. Alexandra Weizel, Kinderbeauftragte sowie die drei Schüler-
vertreterinnen (Franziska Roller, Julia Nowak, Leonie Staab) der
Schule am Ried
Moderiert wird die Runde von Pfr. Dr. Siegfried Krückeberg.



„Kinder haben Rechte! ...auf eigene Meinung und Beteiligung.“